

Lebenslauf

von Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Wilfried Haslauer

Wilfried Haslauer wurde am 3. Mai 1956 in Salzburg geboren. Sein Vater Wilfried war von 1977 bis 1989 Landeshauptmann von Salzburg. Wilfried junior wuchs in Neumarkt am Wallersee auf und besuchte von 1966 bis 1974 das Akademische Gymnasium in Salzburg. Es folgte ein rechtswissenschaftliches Studium in Salzburg und Wien, das er 1979 mit dem Doktorat abschloss. Daneben absolvierte er Volkswirtschaft als Teilstudium. Nach dem Gerichtsjahr in Wien und Salzburg schlug Haslauer konsequent die Anwaltskarriere ein. Von 1985 bis 2004 war er selbständiger Rechtsanwalt mit vier weiteren Partnern in Salzburg.



Haslauer ist Vater von vier Kindern. Er war Kurator im "think tank" der ÖVP, dem Seebrunner Kreis und Präsident der Dr.-Wilfried-Haslauer-Bibliothek, einem Forschungsinstitut für politisch-historische Studien. Das Amt des Landeshauptmann-Stellvertreters, zu dem er am 28. April 2004 gewählt und am 22. April 2009 wiedergewählt wurde, war Haslauer's erste politische Funktion. In der neuen Landesregierung ist Haslauer für die Ressorts Wirtschaft, Tourismus, Verkehr, Bauen, Museen, kulturelle Sonderprojekte, unternehmensnahe Forschung und Gemeinden zuständig.

Rückfragen: [Landes-Medienzentrum](#) / [Internet](#)

